



Festival Anak Sholeh 8 Februari

JOGJA -- Festival Anak Sholeh (FAS) bertema *Pelangi Allah Berjuta Ceria*, akan digelar Minggu (8/2) mulai pukul 07.00 di kompleks SMA Negeri 1, Gampingan Jogja. FAS ini merupakan salah satu program kerja OSIS 2008/2009, bertujuan untuk mengenalkan Islam pada anak-anak. Serta mengajarkan nilai-nilai Islam sejak dini.

Kegiatannya terdiri dari berbagai lomba keagamaan, kajian dan dongeng anak. Terbuka bagi anak-anak usia playgroup

sampai kelas 6 SD se-Kota Jogja dan sekitarnya.

Panitia yang diketuai oleh M Erfan Harindyono ini melihat, di zaman sekarang banyak kegiatan yang menyibukkan anak-anak. Namun terkadang kegiatan yang banyak menyita waktu mereka itu kurang bermanfaat. Atau ada yang bermanfaat, namun kurang membuat mereka mengenal penciptanya.

Lomba tersebut akan memperebutkan 21 buah trofi serta uang pembinaan keseluruhan

mencapai jutaan rupiah. Di antaranya berupa Lomba Gerak dan Lagu bagi Playgroup sampai kelas 2 SD. Lomba MHQ Putri kategori A bagi TK sampai kelas 3 SD. Kategori B kelas 4 sampai dengan 6 SD. Demikian juga kategori untuk lomba Adzan dan lomba Dongeng.

Pendaftaran paling lambat tanggal 7 Februari 2009 di lobi gedung SMA Negeri 1 Jogja. Informasi bisa diperoleh lewat Sinta (085 7291 65323) serta Ninung (085 2288 43110). (*/ato)

USD KERJA SAMA DENGAN TAMAN PINTAR

Hadirkan Lab 'Self-Access Center'

YOGYA (KR) - Jurusan Sastra Inggris Universitas Sanata Dharma (USD) menjalin kerja sama dengan Taman Pintar, Kota Yogya, dalam bentuk 'Laboratorium-bahasa. Model laboratorium adalah self-access, sehingga setiap orang dapat memergunakannya secara mandiri. Kerja sama ini dikonkretkan lewat penandatanganan MoU antara Kepala UPT Taman Pintar Yogyakarta dan Ketua Jurusan Sastra Inggris USD, dan berlaku sejak 10 Desember 2008 hingga 31 Januari 2009.

"Kini pengunjung Taman Pintar, khususnya anak-anak usia SD dan SMP, dapat mengembangkan dirinya dalam bidang bahasa Inggris," kata Kepala Humas USD, Tatang Iskarna, kepada *KR*, Rabu (4/2).

Alasan utama adanya laboratorium Self-Access Center (SAC) di Taman Pintar karena USD pun senantiasa terpanggil untuk terlibat dalam mencerdaskan masyarakat. Gagasan baik dari Pemkot Yogyakarta kiranya perlu direspons oleh segenap elemen masyarakat Yogyakarta.

Terlebih, kini Taman Pintar mau tidak mau sudah menjadi salah satu ikon atau identitas Yogyakarta. Sehingga, USD menawarkan salah satu keunggulan yang dimilikinya, yakni Bahasa Inggris. Ternyata, tawaran ini mendapatkan sambutan yang positif dari Kepala UPT saat itu, Dra Chr Tri Maryatun, dan kemudian Kepala Laboratorium Bahasa/SAC USD segera menindaklanjutinya dengan

mendesain laboratorium SAC di Taman Pintar.

Untuk tahap awal, materi belajar bahasa Inggris yang tersedia memang diarahkan untuk anak-anak usia SD dan SMP, karena pengunjung Taman Pintar pada dasarnya adalah mereka-mereka tersebut. Jika, pada tahap berikutnya terjadi peningkatan jenis usia pengunjung, tidak tertutup kemungkinan materi yang disediakan pun bakal menyesuaikan, yakni materi bahasa Inggris untuk umum.

Meskipun demikian, tentu saja mereka yang merasa 'lemah' dalam bahasa Inggris juga dapat meningkatkan kompetensinya di laboratorium bahasa ini, karena ada beberapa corners atau keterampilan yang bisa dikembangkan di sini.

Misalnya, Listening, Structure/Grammar, Pronunciation, dasar-dasar TOEFL, dan permainan-permainan. Ada juga di sana majalah-majalah, seperti TIME, Newsweek, Reader's Digest dan The Jakarta Post yang bisa dinikmati oleh pengunjung. Untuk keperluan pembelajaran tersebut, tersedia juga komputer dan tape-recorder yang dilengkapi dengan head-set.

Secara khusus jurusan S Inggris mengirimkan beberapa personel untuk menangani operasionalisasi laboratorium SAC Taman Pintar ini, dan ini merupakan tugas pengabdian kepada masyarakat atas nama jurusan S Inggris USD. (Rsv)-k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005